



## Review Terbaru: Mengecoh Semua Orang Bahwa Dia Sudah Sukses

### Description

Film “Upgraded” Menjadi Tontonan yang Menarik di Amazon Prime Video

Sebuah Komedi yang Menghibur

Film “Upgraded” merupakan film yang cerdas dan menghibur yang tersedia di Amazon Prime Video. Cerita ini mengikuti perjalanan Ana Santos, seorang asisten rumah lelang yang berusaha keras dan kehabisan uang. Ana diberikan kesempatan untuk pergi ke London untuk bekerja, dan keberuntungan lainnya adalah dia mendapatkan upgrade kelas penerbangan ke first class. Di kelas penerbangan tersebut, dia bertemu dengan Will, seorang pewaris kekayaan seni rupa, dan dia salah mengira Ana sebagai sosok penting di dunia seni rupa. Ini memicu rangkaian komedi tentang kepalsuan, pertemuan mewah, montase berciuman, dan situasi memalukan dengan bos ketat Ana.

Pengaruh dari Karya lain

Film ini, disutradarai oleh Carlson Young, jelas terinspirasi dari karya Picasso dan cerita-cerita lain tentang orang bawahan yang berusaha pura-pura menjadi orang penting. Meskipun begitu, “Upgraded” berhasil memberikan sensasi keseruan bagi penonton yang ingin melihat kehidupan dewasa yang menarik. Meskipun penyutradaraannya terasa kurang konsisten, film ini berhasil memberikan pengalaman menyenangkan, terutama dalam mengonsumsi kekayaan seni rupa.

Rating dan Waktu Tonton

Film ini mendapatkan rating R karena penggunaan bahasa kasar. Durasi film ini adalah 1 jam 44 menit. Film “Upgraded” tersedia untuk ditonton di Prime Video.

Dengan Asisten Rumah Lelang Sebagai Karakter Utama

Ana Santos dimainkan oleh Camila Mendes, seorang aktris yang menawan. Penonton akan melihatnya sebagai karakter yang lebih menarik dibandingkan Emily dalam serial “Emily in Paris.” Marisa Tomei juga memberikan penampilan yang bagus sebagai bos atasannya yang keren.

### Ringkasan

“Upgraded” adalah film yang mengikuti kisah Ana Santos, seorang asisten lelang yang berpura-pura menjadi sosok penting di dunia seni untuk mendapat keuntungan. Dalam perjalanan bisnis ke London, Ana mendapat kesempatan besar dan bertemu dengan Will, pewaris kekayaan seni rupa. Namun, usahanya untuk berpura-pura akhirnya membawa Ana ke dalam petualangan lucu yang penuh kejutan. Meskipun film ini tidak sepenuhnya sempurna dalam penyutradaraan, namun berhasil menyajikan sensasi menyelami dunia dewasa yang menarik. Apakah kamu lebih suka film yang menggambarkan perjuangan karyawan dalam meraih kesuksesan atau lebih suka melihat kehidupan mewah di dunia seni? Ayoo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Apakah kamu lebih suka film yang menggambarkan perjuangan karyawan dalam meraih kesuksesan atau lebih suka melihat kehidupan mewah di dunia seni? Ayoo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark